

La Syrie a qualifié de génocidaire et terroriste le blocus contre cuba



Damas, 7 fév. (RHC) Le ministère des Affaires Étrangères de la Syrie a condamné le blocus imposé par les États-Unis contre l'île et l'a qualifié d'un acte de terrorisme économique et génocidaire.

Nous réitérons notre rejet énergique et notre condamnation au blocus qui viole le Droit International et les droits de l'homme les plus élémentaires, a déclaré le ministère des Affaires Étrangères par le biais d'un communiqué publié ce lundi.

La note a exhorté la communauté internationale à agir sur le champ pour mettre fin à cette politique criminelle et immorale de Washington.

Cette politique génocidaire des États-Unis vise à restreindre les droits légitimes du peuple cubain, à défendre sa souveraineté et de sa stabilité sans l'hégémonie états-unienne, a signalé le texte.

Le ministère des Affaires Étrangères a exprimé sa confiance dans le peuple cubain qui fait face à ce blocus illégal depuis plus de 60 ans, et continuera à préserver sa souveraineté et à faire échouer ses objectifs.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285383-la-syrie-a-qualifie-de-genocidaire-et-terroriste-le-blocus-contre-cuba>



Radio Habana Cuba